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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 

Neufassung  
 
Ausnahmegenehmigungen für Lang-Lkw 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie sind die Äußerungen des Senats gegenüber der Presse zu bewerten (Weser-
Report 26.08.2012), dass bremischen Firmen in Hinblick auf die Teilnahme am 
Feldversuch für Lang-Lkw keine Steine in den Weg gelegt werden sollen? 
 

Wird es mittelfristig trotz der Ablehnung der Drucksache 18/118 (Stadt) 
Ausnahmegenehmigungen für bremische Firmen geben, die am Feldversuch 
teilnehmen möchten? 
 
Welche Maßnahmen wurden vom Senat ergriffen, damit bremische Firmen durch 
die Ablehnung des Feldversuchs keine Standortnachteile ertragen müssen, 
nachdem Bürgermeister Böhrnsen im November 2011 eine pragmatische Lösung 
in diesem Zusammenhang versprochen hat? 
 
 

 
 
 

Heiko Strohmann,Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 

 


